
【良妻賢母】發動時，「吳夫人」以待機狀態從棄牌區配置到我方城内嗎？

是的，以待機狀態從棄牌區配置到我方城内。

公開之卡片的消耗國力並非宣告之數值的情況時，公開之卡片放到哪裡呢？

公開之卡片以蓋牌方式放置於牌庫最上方。

在２張公開的卡片中沒有計略卡的情況時，要怎麼樣處理呢？

請將２張公開的卡片都返回牌庫上方，或者２張都返回牌庫底下，或者牌庫上方與

底下各１張。

藉由攻擊或迎擊變成疲憊狀態之後，本卡片因某種效果或處理是成為待機狀態。這

種情形時，發動【聚氣計略】嗎？

不，不發動。 宣告使用【聚氣計略】之後，若不從疲憊狀態變成待機狀態的話不發

動。

宣告使用【聚氣計略】之後，發動本卡片的無雙連擊使成為待機狀態。這種情形時

，當作符合【聚氣計略】條件，發動效果嗎？

是的，發動。

在什麼時機下以【聚氣計略】的能力選擇對象呢？

本卡片由於某種效果或處理變成待機狀態，當作符合【聚氣計略】的條件，發動效

果時選擇對象。

「剛弓兵」所【援軍】的「呂範」只有１名在自陣中的狀態下，發動【集中齊射】

時，對被選為對象的敵方武將造成５００特殊傷害嗎？

是的，造成５００特殊傷害。

在什麼時機使用【孫吳之炎】選擇最多２名敵陣中疲憊狀態的武將為對象呢？

藉由本卡片某種效果或處理成為待機狀態，當作符合【聚氣計略】的條件，發動效

果時選擇對象。

使用【孫吳之炎】選擇２名敵陣中疲憊狀態的武將為對象的情況時，是分別造成１

０００特殊傷害，分配合計２０００特殊傷害嗎？

不行，不分配。 【孫吳之炎】對被選擇為對象的２名武將各分別造成２０００特殊

傷害。

敵陣中有１名疲憊狀態之武將的狀態下，發動【孫吳之炎】的效果。這種情形時，

可以將１名敵陣中疲憊狀態的武將當作２名，２次都選為對象嗎？

不行，不可以選。 【孫吳之炎】的對象必須是“一次最多２名”的選擇，並非“１

名最多選兩次”的選擇方式。

「剛弓兵」【援軍】「虞翻」的情況時，使用【孫吳之炎】所造成的特殊傷害提升

５００，就變成對被選為對象的武將分別造成２５００特殊傷害嗎？

是的，分別造成２５００特殊傷害。

【1-068】虞翻

【1-061】吳夫人

【1-062】陸績

【1-064】張承

【1-066】孫靜

【1-067】呂範

【1-069】朱治



即使本武將離開自陣的情況時，藉由本武將能力的效果持續到本回合結束為止嗎？

是的，持續到本回合結束為止。

【反擊計略】註明的特殊傷害也提升嗎？

是的，提升。

武力２０００的「祖茂」受到１５００傷害，然後受到５００傷害後撤退的狀況下

，自陣中的「孫堅」受到１０００傷害的情況時，是「祖茂」與「孫堅」分別受到

５００傷害嗎？
不是，「祖茂」受到１０００傷害。 【保護孫堅大人！】無關「祖茂」的武力或已

經受到的傷害量，完全承受「孫堅」所受到的傷害。

以敵陣中之「虞翻」的效果造成自陣中的「祖茂」與「孫堅」分別受到２０００傷

害的情況時，「祖茂」先因遭受傷害撤退的話，可以由「孫堅」承受傷害嗎？

不行，不可以。 因為【孫吳之炎】的特殊傷害是在１次的時機下同時造成２名傷害

，所以本次問題的狀況中，對「祖茂」造成１次４０００特殊傷害。

發動【赤壁大火】時，使用【援軍】「周瑜」的「魏文官」或「吳文官」的能力，

可以化解「周瑜」返回牌庫的效果嗎？

不行，不可以。 自身的能力無法被此效果化解。

藉由【猛虎的本領】提升的武力，本回合結束的話就喪失了嗎？

是的，本回合結束的話就喪失。

本卡片可以化解對【援軍】之武將的反擊計略嗎？

是的，可以化解。 反擊計略也是效果之一種。

可以化解藉由【貫通】的效果嗎？

不行，不能化解。 【貫通】是對城牆的效果。

可以化解對【援軍】的武將之｛自動發動/常時｝效果嗎？

不行，不能化解。

「剛弓兵」所【援軍】之武將提升５００武力的同時，藉由能力的效果造成的特殊

傷害也提升５００嗎？

是的，各自分別提升。

只有１名「剛弓兵」所【援軍】的「呂範」在自陣中的狀態下，發動【集中齊射】

時，對被選為對象的敵方武將造成５００特殊傷害嗎？

是的，造成５００特殊傷害。

發動「剛弓兵」所【援軍】之「虞翻」的【孫吳之焰】時，對２名被選為對象的敵

方武將，各自分別造成２５００特殊傷害嗎？

是的，各自分別造成２５００特殊傷害。

【1-073】張昭

【1-074】祖茂

【1-078】周瑜

【1-079】孫堅

【1-081】吳文官

【1-083】剛弓兵



「剛弓兵」【援軍】「夏侯淵」的情況時，【閃光亂箭】所造成的特殊傷害提升５

００，敵陣中的全部武將所受的特殊傷害為１５００特殊傷害嗎？

是的，是１５００特殊傷害。

「高昇」及「波才」所具有的【捨身一擊】發動時，有「剛弓兵」【援軍】的情況

下，【捨身一擊】所造成的特殊傷害提升５００嗎？

是的，提升。

藉由「弓術訓練」提升１０００武力的武將發動無雙連擊之後，攻擊敵陣中的槍兵

武將。這種情形時，提升的武力値從１０００變成２０００嗎？

不，仍然是１０００。 因為「弓術訓練」的解決處理時機在於是否“與敵方的槍兵

武將戰鬪”的判斷來進行，所以解決後的狀況並無任何影響。

我方城牆為7張的狀態下，本計略可以出牌嗎？

是的，可以。 本次問題的狀況中，我方城牆變為８張。

藉由「猛虎的本領」之效果，消耗國力３以下的吳國兵隊所【援軍】之消耗國力４

以上的武將不受戰鬥傷害嗎？

不，會受到戰鬥傷害。 「猛虎的本領」之效果與【援軍】的“兵隊”沒關係。

敵陣中消耗國力２的「呂範」與消耗國力３的「虞翻」同時撤退的情況時，當作消

耗國力５以上的敵方武將撤退，發動【逮獲大人物】嗎？

不，不發動。 即使消耗國力２與消耗國力３的武將同時撤退，不代表可以用合計的

消耗國力來判定。

【疾風剛弓】卡片之卡片內文中註明“計略傷害”，這是什麼意思呢？

真是抱歉，這張卡片出現錯誤。這些錯誤請確認勘誤表頁面。

【1-128】太史慈

【1-084】弓術訓練

【1-089】修復城牆

【1-090】猛虎的本領

【1-127】潘璋

http://www.sangokushi-taisen-tcg.com/data/qanda/errata/

